
COMISIÓN ESPECIAL INVESTIGADORA DESTINADA A 
ESTABLECER LAS CAUSAS QUE HAN MOTIVADO LOS 

INCUMPLIMIENTOS EN LAS GARANTÍAS DE OPORTUNIDAD Y 
ACCESO AL PLAN AUGE. 

52° PERIODO LEGISLATIVO. 
355ª LEGISLATURA  

SESIÓN 19ª, ORDINARIA, CELEBRADA EN MARTES 8 DE ENERO 
DE 2008, DE 11:30 A 11:35 HORAS. 

 
SUMA. 

 
- Se fijó el procedimiento para 
someter a votación las 
proposiciones y conclusiones 
correspondientes a esta 
investigación.  
 

 - Se inició la sesión a las 11:30 horas. 
 

ASISTENCIA. 
  
 Presidió el Diputado señor Saffirio Suárez, don 
Eduardo. 
 
 Asistieron los siguientes señores Diputados 
integrantes de la Comisión: Monsalve Benavides, don Manuel; Ortiz 
Novoa, don José Miguel, y Rossi Ciocca, don Fulvio. 
 
 Actuó de Secretaria la titular de la Comisión, 
abogada señora Ana María Skoknic Defilippis, y de abogado ayudante, 
la señora Ximena Inostroza Dragicevic.  
 

ACTAS. 
 
 El acta de la sesión 14ª., especial, se declaró 
aprobada por no haber sido objeto de observaciones.  
 
 Las actas de las sesiones 15ª. y 16ª., ordinarias, y 
17ª. y 18ª., especiales, fueron puestas a disposición de los señores 
Diputados.  
 

CUENTA. 
 
 No hubo. 
  

ORDEN DEL DÍA. 
 

 Durante el curso de esta sesión, los integrantes de 
la Comisión que forman parte de la Concertación presentaron una 
propuesta de conclusiones, que se acordó poner en votación en la 
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sesión que se celebrará en el día de mañana, conjuntamente con la que 
presenten los Diputados de la Alianza por Chile.  
 
 Las intervenciones de los señores Diputados y de 
los invitados a esta sesión constan en un registro de audio, en 
conformidad con lo dispuesto en el inciso primero del artículo 249 del 
Reglamento de la Corporación, y en la versión taquigráfica preparada 
por la Redacción de Sesiones, que ha sido anexada al acta como parte 
integrante de la misma, en virtud del asentimiento unánime de los 
miembros de la Comisión.  
 
 - Se levantó la sesión a las 11:35 horas. 
 
 
 
 
 
                                                             EDUARDO SAFFIRIO SUÁREZ, 

                                                               Presidente de la Comisión. 
 
 
 
 
 

ANA MARÍA SKOKNIC DEFILIPPIS, 
Abogada Secretaria de la Comisión. 
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COMISIÓN INVESTIGADORA ENCARGADA DE ESTABLECER LOS 

INCUMPLIMIENTOS EN EL ACCESO AL PLAN AUGE 

 

Sesión 19ª, celebrada en martes 8 de enero de 2008, 

de 11.31 a 11.33 horas. 

 

VERSIÓN TAQUIGRÁFICA 

 

 Preside el diputado señor Eduardo 

Saffirio. 

 Asisten los diputados señores Manuel 

Monsalve, José Miguel Ortiz y Fulvio Rossi. 

 

TEXTO DEL DEBATE 

 

El señor SAFFIRIO (Presidente).- En el 

nombre de Dios y de la Patria, se abre la sesión. 

El acta de la sesión 14ª se declara 

aprobada por no haber sido objeto de observaciones. 

Las actas de las sesiones 15ª, 16ª, 17ª y 

18ª se encuentran a disposición de los señores 

diputados. 

De conformidad con lo dispuesto en el 

inciso final del artículo 297 del Reglamento de la 

Corporación y la convocatoria efectuada en la 

citación, corresponde determinar el procedimiento a 
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seguir para el análisis de las conclusiones y 

proposiciones relativas a esta investigación. Luego 

corresponde votarlas. 

Recuerdo a los señores diputados que la 

Comisión está citada también para mañana con el fin 

de continuar y terminar la votación respectiva. 

Hago presente, además, que la Secretaría, 

muy eficientemente, ya tiene a disposición un 

borrador de informe, sin las conclusiones obviamente, 

que contiene una síntesis de las exposiciones 

efectuadas por los invitados. 

Ofrezco la palabra a los señores diputados. 

El señor ROSSI.- Soy partidario de que 

mañana votemos el informe y sus conclusiones y, en 

ese sentido, pido que nos comprometamos a ello y así 

poder sacarlo este mes. 

El señor ORTIZ.- Que quede en estado de 

tabla y así despacharlo la próxima semana. 

El señor SAFFIRIO (Presidente).- En 

relación al procedimiento, los diputados de la 

Concertación ya contamos con una propuesta de 

conclusiones de once páginas. Supongo que toda o 

parte de la Oposición llegará mañana con sus 

proposiciones. Todos han sido debidamente citados por 

escrito. 

En conclusión, mañana sesionaríamos y 

votaríamos el informe. 

¿Habría acuerdo en tal sentido? 

Acordado. 
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El señor MONSALVE.- Señor Presidente, me 

gustaría que la señora Secretaria nos envíe copia del 

borrador de informe. 

La señora SKOKNIC, doña Ana María 

(Secretaria).- No hay problema, señor diputado. Puedo 

enviarles copia del borrador de informe como de 

cualquier documento que necesiten. 

El señor SAFFIRIO (Presidente).- La 

Secretaría se encargará de enviar el documento 

solicitado. 

Habiendo cumplido con su objeto, se levanta 

la sesión. 

-Se levantó la sesión a las 11.33 horas. 

 

 

 

 

CLAUDIO GUZMÁN AHUMADA, 
Redactor, 

    Jefe de Taquígrafos de Comisiones 
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